
2021.9.11 平群町公民館教室　第四回「平群町の自主防災活動について」　アンケート結果
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1 〇 〇
椿台の防災活動の蓄積はとても参考になりました。一歩ずつ焦
らずに実行する事の大切さを認識出来て良かったと思います。

まだまだ自分の防災の知識の不足を痛感しています。地道に
学ぶと共に自治会防災活動で経験を積んで行きたい。

2 〇 〇
平群町で色々な活動をされている方がわかり、ありがたい。地
域の防災にみなさんの力をおかりして、進めて行きたいと思い
ます。よろしく、お願い致します。

3 〇 〇 自治会で使える訓練方法がいろいろと参考になりました。
4 〇 〇 大変勉強になりました。今後の防災活動に役立てます。 講演資料を授業が始まる前に欲しいです。
5 ○ ○

6 ○ 〇
自主防災で学んだこと、良い面、悪い面、どんな場面でも出てき
ます。一歩踏み出す、気楽に踏み出す事、学ぶ意識を常に持つ
こと、厚かましく教わること大事だと思いました。

防災について椿台は初香台の原資を上手く活用されてモデル
になっておられると聞いております。興味深かったです。

7 ○ ○ 本箱、タンス、食器棚の下につけるもの実行してない。 いつもありがたいなァと聞いています。

8 ○ 〇
かまどベンチが平群町に１３ヶ所（１５基）あることを初めて知り、
災害時に活かせる場所があることを確認出来ました。

非常に参考になりました。

9 〇 〇
かまどベンチの紹介が長すぎた。椿台の活動報告をもっと聞き
たかった。

10 〇 〇 特にナシ。 特にナシ。
11 〇 〇 もう少し実践するためのスライドなどがあればよく分かった。 様々な場所で活動されている方が多いのに驚いた。

全体を通してのご感想をお書きください。

設問1) 設問2)

本日の講座内容はどうでしたか？
講座内容は今後防災への備えに活か

せると感じましたか？ 講座内容のどのような点が、今後の備えに活かせると感じられ
たのかお書きください。


